

Película cubana presente en ciclo latinoamericano en Argentina



La Habana, 9 oct (RHC) La película cubana [José Martí: el ojo del canario](#), del director Fernando Pérez, representará a nuestro país en el ciclo de cine latinoamericano Mira pa'cá en Buenos Aires, que también acogerá obras de otros 11 países.

En su primera edición la cita, del 12 de este mes al 3 de noviembre próximo, mostrará un pequeño diapasón del séptimo arte de la región y los argentinos podrán disfrutarla de manera gratuita en el auditorio de la [Asociación Amigos del Museo Nacional de Bellas Artes](#).

Con el auspicio del Instituto Nacional de Cine y Artes Audiovisuales en conjunto con la Secretaría de Cultura de la Nación y las embajadas de las naciones que la forman, la fiesta cinematográfica abarcará en total 12 producciones llegadas desde Brasil, Uruguay, Chile, Colombia, Perú, México, Panamá y República Dominicana, entre otros. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/173545-pelicula-cubana-presente-en-ciclo-latinoamericano-en-argentina>



Radio Habana Cuba